

Cuarta corredora: Victoria Meta

El último corredor es Victoria Meta, es una señora de 70 años. Le cuesta entender la tecnología y los años le han dado sabiduría que intenta transmitir a sus nietos.

18/12/2022

Caso

Victoria Meta es una señora de 70 años, quiere estar siempre al día y entender la tecnología, sus nietos tratan de explicarle pero se

desesperan muy rápido y no le tienen paciencia.

Aunque no sea sobre tecnología, Victoria tiene mucha experiencia y sabiduría para compartir, solo que va a un paso más lento que todos en estos tiempos acelerados. Pero no quiere quedarse atrás.

¿Cuáles son las interrogantes de Victoria?

-¿Nos vamos quedando atrás en la vida conforme pasa el tiempo?

-¿Qué necesitan los nietos de Victoria para no desesperarse?

-¿Qué necesita Victoria para no sentir que se queda atrás?

Te recomendamos contestar las preguntas antes de pasar a las conclusiones.

Conclusiones

¿Qué necesita Victoria?

Ella necesita la ayuda de los Reyes Magos, quienes nos enseñan que lo bueno tarda en llegar. Sin su conocimiento astronómico, no hubieran podido llegar al Niño Jesús, la sabiduría que tienen los llevó más lejos y por el camino correcto.

Victoria debe estar agradecida por todo lo que ha vivido, abierta al aprendizaje de todo lo nuevo, sabiendo que Dios no deja a nadie atrás. Los tiempos son perfectos y acordes a cada etapa de la vida.

Las personas mayores nos enseñan a hacernos pequeños en humildad y ser pacientes para poder estar abiertos a recibir los regalos que nos traen.

Recursos:

Adviento, preparar la venida del Señor

El tesoro del tiempo

«La vejez es el tiempo de la ternura de Dios»

Navidad 2022

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/cuarta-
corredora-victoria-meta/](https://opusdei.org/es-mx/article/cuarta-corredora-victoria-meta/) (31/01/2026)